
Verbale n. 6 CD 
 
Mercoledì 30 marzo 2022 alle ore 19:00 si è riunito il Collegio dei Docenti unitario in modalità on line, vista 

l’emergenza sanitaria Covid-19 tramite l'utilizzo della piattaforma Google suite for Education e 

precisamente con l'utilizzo dell'App Google Meethttps://meet.google.com/vvp-qijt-kbr?hs=224 secondaria;  

meet.google.com/rfe-jwqe-aar, primaria,per discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;  
2. Conferma o rettifica piano organizzativo entrata/uscita alunni; 
 3. Varie ed eventuali. 
 
Presiede la Seduta la dirigente prof.ssa Nugnes Giuseppina, funge da segretaria la prof.ssa Capuano 
Giuseppina, che chiesto al collegio il consenso, registra l’audio della riunione;  
la DS, verificata la legittimità, dichiara aperta la Seduta alle ore 19:00 e avvia la discussione dei punti 
all’odg: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
Il verbale n° 5 del 24/02/2022 è stato pubblicato sul sito per consentirne la lettura a tutti i docenti. Il CD 
dichiara di aver letto e approva quanto è stato verbalizzato. 
Delibera n°110 del 24/02/22: si delibera all’unanimità Lettura ed approvazione verbale seduta 
precedente; 
 
2. Conferma o rettifica piano organizzativo entrata/uscita alunni; 
La DS spiega al CD il perché di questo collegio ad Horas, facendo presente che nel collegio del 13/09/21 con 
delibera n. 61  la scansione temporale entrata/uscita alunni nella secondaria di primo grado copre l’orario 
di uscita dalle 13:55 alle 14.15, entrata 7:55 – 8.15. Questa scansione, cita il verbale CD, sarà mantenuta 
fino all’emergenza. Dal 1 Aprile, pertanto, fa notare la dirigente, si potrebbe rispettare la fine 
dell’emergenza e ritornare alla normalità per le uscite, le entrate, e tutte le riunioni. Ma la dirigente fa 
presente che mancano soltanto due mesi circa alla fine delle attività didattiche e per precauzione si 
potrebbe mantenere lo stato attuale delle cose, perché porre fine all’emergenza vuol dire: ripristinare 
l’orario 8-14, le riunioni collegiali in presenza, i consigli di classe, gli incontri scuola famiglia. A questo 
proposito la dirigente ha valutato l’esigenza di dare opportunità ai docenti di esporre il punto di vista in 
merito al ripristino.La dirigente chiede agli ordini di scuola la loro posizione, chiedendo alle referenti: per la 
scuola dell’Infanzia e la scuola primaria propongono all’unanimità di lasciare inalterato il piano 
organizzativo delle entrate e delle uscite alunni e di continuare a distanza gli incontri collegiali. intanto 
prende la parola il docente D’Errico, il quale sottolinea che ad oggi due classi sono in DDI a causa 
dell’elevato numero dei contagi, esprimendo così la sua posizione sul mantenimento dello stato di 
emergenza. La DS chiede la parola alla docente Scarano Carmela, come referente di plesso di Via Baracca, 
ma non può rispondere per tutta la secondaria di via Baracca e propone di mettere al voto questa scelta; la 
DS si dichiara disponibile, intanto prende la parola il docente Ercolano che propone di lasciare tutto uguale, 
ma che gli scrutini finali vengano fatti in presenza. Intanto molti docenti del collegio iniziano ad esprimere 
la loro posizione a riguardo attraverso la chat.La docente M. Bencivenga in qualità di referente del plesso di 
via Meucci propone di lasciare inalterata la situazione fino a maggio e poi di riconsiderare la situazione. La 
Ds propone di prendere una decisione in tale seduta in quanto il termine dell’anno scolastico è alle porte. 
Interviene la docente D’Ambra che come referente di via Quintavalle chiede di andare alle votazioni; la DS 
ribadisce che non ci sono problemi per le votazioni,ma fa presente che le votazioni si stanno facendo 
tramite la chat, la maggioranza sceglie di lasciare tutto così; la docente Iuso pure propone di fare gli scrutini 
in presenza. La DS propone, a questo punto, di fare in presenza gli ultimi 2 collegi , quello della preliminare 
e il collego di chiusura anno scolastico. 
In conclusione il Collegio delibera  di rimanere inalterata la scansione degli orari di entrata e uscita degli 
alunni e di mantenere a distanza gli incontri collegiali, tranne gli ultimi due collegi. 
Delibera n°111 del 24/02/22: si delibera all’unanimità Conferma o rettifica piano organizzativo 
entrata/uscita alunni. 
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3. Varie ed eventuali. 
La DS invita tutti i docenti a far pervenire comunicazione in merito a eventuali sforamenti di ore, causa 
impegni in più scuole; a pagina 5 del Piano annuale è riportato che: i docenti che con il calcolo delle ore 
degli organi collegiali, consigli di classe, interclasse, di intersezione verificassero il raggiungimento delle ore 
del contratto 40+40 hanno  l’obbligo di comunicarlo per iscritto alla DS e di essere esonerato dagli incontri.; 
mentre a pagina 31 punto 10 del piano annuale, le ore mancanti al raggiungimento delle 80 ore possono 
essere utilizzate per altri impegni di collegio, dipartimento, consigli, incontri genitori, formazione sicurezza, 
adempimenti di inizio e fine anno scolastico;  
La dirigente elenca il numero di ore impiegate nelle attività collegiali, nei consigli, nei dipartimenti, negli 
incontri scuola famiglia, un corso di formazione sicurezza; in totale sono state impiegate 27 ore circa di 
incontri collegiali e solo pochissime ore ai sensi dell’art. 29 lettera B CCNL. 
 
 
La seduta è sciolta alle ore 19:30 
 

 
La Segretaria         Il Dirigente 
Prof.ssa Giuseppina Capuano      Prof.ssa Giuseppina Nugnes 
(firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93) (firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93) 

 
 
 
 


